

第三地区住民自治協議会だより

■第56号 平成30年元旦

■発行 第三地区住民自治協議会

[東後町・問御所町・権堂町・田町・南千歳町・上千歳町・東鶴賀町・西鶴賀町・緑町・居町・柳町・早苗町]

新年おめでとうございます

昨年は「わくわくお祭りスタンプラリー」・「ふれあい会食」等いくつかの新しい事業に取り組み、地域の方の交流が今まで以上に進んだと思います。また南千歳町の通学区も鍋屋田小学校に変更になり、さらに地域の一体感も増しスポーツ大会への参加等交流も一段と進むと思われます。日頃みんなが仲の良い地域だといわれるようにと言ってきましたがいくつか形になってきたように感じます。

今年は、昨年から取り組んでいる介護保健法改正に伴う各町での健康運動促進事業をさらに充実していくとともに、第三地区で11人となった防災士による防災事業への取り組みも強化していきたいと思えます。元気で明るい地域づくりは安全安心の町づくりと重なりますが、一番大切なテーマと思っています。健康・そして安全な町づくりに皆さんの知恵をお願いします。



第三地区住民自治協議会 会長 湯本 泉

12月6日 人権・健康合同研修会

12月6日(水)ホテル犀北館に於いて70名の住民が参加して合同研修会を開催しました。人権研修は、長野中央警察署の腹話術による特殊詐欺防止の講話、そして健康講座は富沢保健師さんによる「健康的なお酒の付き合い方」講話をして頂きました。とても身近な話題で多くの質問や体験談も聞かれ有意義な研修会となりました。研修会後の懇親会でも、参加者同士の交流が生まれ、活気のある楽しい住民集会となりました。



特殊詐欺の講話は腹話術でケンちゃんです



お酒との付き合い方テストで自己採点もしました

11月19日 第13回ペタンク大会



優勝の居町Aチーム

準優勝の千歳クラブチーム

3位の柳町チーム

11月19日(日)鍋屋田小学校体育館に於いて、昨年度より多くの10町18チームの登録選手70名と、子供たちやご家族等の応援団含めて約100名の参加で実施されました。小さな子供たちや女性チームも参加し、90歳を超える超ベテラン選手までフルセットの大熱戦を繰り広げ大いに盛り上がりました。優勝は居町Aチーム、2位は千歳クラブチーム、3位は柳町チームとなりました。参加希望チームが毎年増加して賑やかで喜ばしい事態となっています。次回も奮って大勢のご参加をお願いします。

11月16日～17日 役員視察研修

日本一元気な商店街として有名な名古屋市の大須商店街の視察とトヨタ自動車堤工場及びトヨタ博物館見学に協議会、各町の役員20名で出かけました。

大須商店街

大須観音の門前町として江戸時代から続く大須商店街は、近代的な駅前など発展の影響による衰退に歯止めをかけようと若手を中心とした町おこしをした結果、個性的な商店街となり、人が集まる「ごった煮の街・大須」として更なる発展を目指しています。



商店街連盟会長から発展のポイントを聞く



イベントの中心となるふれあい広場

トヨタ堤工場とトヨタ博物館



トヨタ堤工場の前で

トヨタノウハウの塊の工場内はカメラも携帯電話も持ち込み禁止だった。有名な看板方式等、徹底した省力化がなされていた。また、問題を後送りしないというトヨタの企業姿勢が工場にも徹底していて、さすが日本を代表するものづくり企業だと大変参考になった研修でした。



トヨタ博物館

10月16日きぼうの旅



サンクゼールの前で



素敵なデザートも

10月16日(月)飯綱町のサンクゼールレストランに小旅行に出かけました。あいにくの雨でしたが、快適なリフトバスを借りてドア・ツー・ドアでラクチンでした。普段なかなかお出かける機会がない皆さんなので、近間のお出かけでもランチコースをいただき、たくさんおしゃべりができてとても楽しんでいました。初参加の方もいろいろな方と知り合えて喜んでくださいました。来年も楽しいつどいを企画しますのでご参加お待ちしております。

10月15日地区福祉大会

10月15日(日)にしなのき音楽室で第三地区福祉大会が開催されました。清泉女学院教授で声楽家の山崎浩先生による「歌は思い出とともに」と題して素晴らしいピアノの生演奏でたくさんの曲を歌いました。とても楽しくあっという間の2時間でした。



後藤部会長挨拶



ピアノの生演奏で合唱

10月14日 環境美化・防犯安全部会合同研修会

10月14日(金)に、環境美化部と防犯安全部会の方々による合同研修会が行われました。今年から、昨年までの第1から第5地区環境美化合同研修に代わって第3地区独自の研修になりました。

最初は浅川ダムを視察。市のマイクロバスで30名の皆さんが参加されました。ダムの役割、機能、構造などを詳しく説明いただいた後、ダムの内部を視察し重要性を再確認しました。



119番の仕組みを講義

2番目の視察場所である新中央消防署では、設備の説明と救助隊の活動体験や、訓練の様子を視察しました。頼もしい隊員たちに感謝しつつ、お世話にならないことが一番との話を聞き、貴重な体験を終えました。



構造と歴史を学び



ダムの内部を視察



新中央消防署の視察



救急車の乗車体験

♥2月17日(土)12時から、地域まんまるが「女性のための防災研修」を開催♥

大きな災害が発生したら家庭や地域での女性による防災、減災が重要です。子育て中のお母さん、地域で活動する女性の方々の多数の参加お待ちしております。ふれあい福祉センターで、託児もあります。詳細は近々チラシでお知らせします。主催：市民協働サポートセンター